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ello debemos sentir una preocupación constante y 
levantarlo con la ayuda de todos a que sea un re
cinto, no sombrío ni triste, sino alegre y acogedor a 
donde podamos estar y sentirnos dichosos evocan
do recuerdos y añoranzas junto a la Losa que nos 
habla de Ellos.

Quiero si vosotros me ayudáis —pues en 
algunos pueblos así lo hacen—, cambiar su 
ornamentación y desterral del mismo ese aire de 
lugubrez que le rodea.

Espero vuestras orientaciones y aportacio
nes pues es un problema de tanta importancia en 
el que todos debemos colaborar.

El Delegado de Sanidad

CONVIVENCIA,
LIMPIEZA, RESPONSABILIDAD

Es obligatorio comenzar agradeciendo a los 
Industriales Daimieleños, su colaboración para la 
instalación de papeleras, sin ellos esto no hubiese 
sido posible, al menos de momento, por las difíci
les circunstancias económicas por las que pasa 
nuestro Ayuntamiento.

Estoy seguro que no les ha guiado tanto la 
parte comercial, como el auténtico deseo de cola
boración con las necesidades de los lugares públicos 
en cuanto al mantenimiento de su limpieza y deco
ro se refiere. Así pues nuestras más expresivas gra
cias y esperamos que continúen con este espíritu 
de convivencia ciudadana.

Nos preocupa enormemente, la debida 
utilización de las papeleras, y sobre todo el res
peto debido para su conservación y mantenimien
to, ya que el dinero para reponer aquellas que sean 
destrozadas, como ha ocurrido en otras ocasiones, 
saldrá de las arcas del Ayuntamiento, (entiéndase 
del bolsillo de TODOS), así pues desde aquí pido a 
todos, en nombre de todos, el debido cuidado, o 
mejor la correcta utilización, es decir, que nos limi
tamos a depositar en ellas los papeles. Perdurarán y 
nos prestarán el servicio para el que han sido crea
das. Si alguien, olvidando los elementales deberes 
de convivencia social, no respeta estas recomenda
ciones, tenga la plena seguridad de que será debi
damente sancionado.

En nuestro ánimo, esta que los barrios ten
gan papeleras, ya hay algún industrial al que no le

importa llevarlas allí, el problema estriba en la re
tirada de sus contenidos, no obstante estudiaremos 
una solución; creo que el hecho de que las mismas 
hayan sido instaladas en lugares céntricos, a nadie 
debe molestar, estos lugares son de todos, y de al
guna manera su cuidado y limpieza, nos reflejarán 
ante aquellos que nos visiten, como pueblo en con
junto, y como vecinos, en este sentido quiero hacer 
incapié en el detalle de que es fácil advertir en las 
calles de Daimiel una limpieza aceptable, a cargo 
de las amas de casa, y el correspondiente cuidado 
para su mantenimiento, sin embargo este cuidado 
se olvida un tanto, cuando nos trasladamos al cen
tro, que debe ser la especie de salón de lujo de esta 
gran casa de todos que es Daimiel.

La primera moción que presenté en este 
Ayuntamiento, fue para el blanqueado exterior del 
mercado, lo que por fin se hizo para Ferias, y sino 
se realizó con más premura, comprendo que a la 
Delegación de Obras no le ha sido posible atender
lo con más prontitud.

En este curso escolar que se inicia, el 
Ayuntamiento pretende ir a la escuela a dialogar 
con los niños de la E.G.B., en un intento de men- 
talizarles en la limpieza de las calles y respecto a las 
pocas plantas que poseemos, y precisamente por 
que son pocas, necesitan un especial cuidado, en 
este sentido todos los compañeros de Corporación 
han aprobado en el Pleno de Septiembre una mo
ción, por la que a parte de los Concejales, pedire
mos apoyo a la Asociación de Vecinos, Profesores 
y Dirección, así como Asociaciones de Padres de 
Alumnos, para visitar los colegios y establecer el 
necesario diálogo con los niños, de los que espe
ramos todo.

También el último Pleno aprobó una moción 
para abrir una sección en el Boletín Informativo, 
en el que los escolares digan que esperan de noso
tros; estoy convencido que resultará altamente 
interesante escuchar sus inquietudes.

Para terminar, quiero decir, que las cosas en 
el Ayuntamiento van, sin más; hay que mejorar y 
sobre todo marcarse un camino a seguir para estos 
cuatro años que nos esperan, con la participación 
de todos, con el mutuo apoyo de unos a otros, sin 
más interés que el bien de nuestro pueblo, sólo así 
se podrá desempeñar una labor coordinada y 
rentable.

A todos mis mas cordiales saludos.

Pablo García Capilla, 
Concejal Delegado de Limpieza
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